

Dandim 0827/Sumenep Pimpin Apel Launching dan Pelepasan Bhakti Sosial PPKM Darurat Berupa 5 Ton Beras Bagi Masyarakat Terdampak Pandemi Covid-19

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 17, 2021 - 17:55



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep menghadiri kegiatan apel bersama dalam rangka Launching dan pelepasan Bhakti Sosial PPKM Darurat berupa 5 ton beras bagi masyarakat yang terdampak Pandemi Covid-19 di Wilayah Kab

Sumenep di Polres Sumenep.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md bersama Wakapolres Sumenep Kompol Palma Fitria Fahlevi., S.IP., S.I.K., M.I.K bertempat di Lapangan Apel Sanika Satyawada Polres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No.35 Desa Pabian Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep, Sabtu (17/7/2021)

Pendistribusian beras Bansos Kapolri sebanyak 5 Ton kepada masyarakat yang membutuhkan/terdampak PPKM Darurat secara bertahap di wilayah Kabupaten Sumenep.

Penyerahan sembako dilakukan secara simbolis oleh Dandim 0827/Sumenep dan Wakapolres Sumenep kepada perwakilan Babinsa dan Bhabinkantibmas.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A.Md menjelaskan kegiatan ini sebagai salah satu bentuk kepedulian kepada masyarakat guna membantu dan meringankan beban masyarakat yang perekonomiannya terdampak akibat Pandemi Covid-19.

"Diharapkan dengan bantuan ini, masyarakat yang kelas ekonomi ke bawah yang terdampak pembatasan/penutupan usahanya di masa PPKM Darurat ini bisa sedikit terbantu dalam segi ekonominya" ujar Dandim

Dandim juga menekankan kepada para Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk pendistribusian beras Bansos kali ini dengan sasaran antara lain warung-warung kecil, pedagang kaki lima, pedagang kopi keliling, daerah slum area, terminal, kuli angkut Pelabuhan, pasar tradisional di area kumuh, pemukiman buruh, dan masyarakat miskin yang terkena dampak PPKM Darurat.

Dandim 0827/Sumenep juga menambahkan, pada kegiatan pendistribusian kepada masyarakat dilakukan secara humanis dan tetap mengikuti protokol kesehatan.

"Berikan pesan edukasi, tentang protokol kesehatan dengan 5M dan penerapan PPKM darurat kepada warga yang menerima bantuan" pungkas Dandim

Kegiatan dilanjutkan dengan pelepasan rombongan yang akan menyerahkan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan/terdampak PPKM Darurat di wilayah Kabupaten Sumenep. (Pendim/Jon)